

Zähringen für Alle jetzt online

Veröffentlicht am **Mittwoch, 6. Juli 2016** von **Hartmut Smikac**



Freiburg im Breisgau Team

© Sebastian Methner

Freiburg im Breisgau (kobinet) Seit dem Jahr 2000 gibt für alle, die **Freiburg** im Breisgau besuchen sowie dazu detaillierte Informationen als Person mit Mobilitätseinschränkungen wünschen die Internetseite "**Freiburg** für Alle" und einen gleichnamigen gedruckten Stadtführer. Beides wurde vom gemeinnützigen Verein "Lebensraum für Alle" erarbeitet und seitdem ständig aktualisiert.

Zugleich wurde dieses Anliegen weiter verfolgt und mit dem Blick auf die Stadtteile **Freiburgs** weiter ausgebaut. Durch die Robert-Bosch-Stiftung gefördert konnte jetzt die neue Internetseite "Zähringen für Alle" online gehen. In den darin bereitgestellten Informationen zu diesem Stadtteil, in dem fast 9.000 Menschen wohnen, geht es vorrangig um den ebenerdigen Zugang zu den Geschäften und Institutionen. Wer aber auch die Bereitschaft zu Hilfen erklärt hat, zum Beispiel Hausbesuche oder Lieferservice anbietet, wurde ebenfalls mit aufgenommen. Sobald diese Homepage im Herbst komplett ist, wird es auch eine gedruckte Broschüre zum Thema geben, denn viele ältere oder mobilitätseingeschränkte Bürger der Stadt haben keinen Zugang zum Internet. Die Information für alle wird dann auch allen zugänglich sein.